

HIMAPSI Unimal Lantik Pengurus Baru, Usung Semangat Harmoni dan Kolaborasi



HIMAPSI Universitas Malikussaleh Lantik Pengurus Baru, Usung Semangat Harmoni dan Kolaborasi

UNIMALNEWS | Reuleut — Himpunan Mahasiswa Psikologi (HIMAPSI) Program Studi Psikologi, Fakultas Kedokteran Universitas Malikussaleh secara resmi melantik pengurus baru untuk periode 2025/2026 pada Jumat (25/4/2025). Pelantikan yang mengusung tema “Harmoni dan Colaboratio Benefica: Membangun HIMAPSI yang Berdaya” ini berlangsung khidmat di Aula Fakultas Kedokteran, Kampus Utama Reuleut, Aceh Utara.

Acara pelantikan turut dihadiri oleh Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni dr. Anna Millizia, M.Ked (An), Sp.An yang mewakili Dekan Fakultas Kedokteran, Ketua Jurusan Psikologi Riza Musni, M.Kes, perwakilan dosen, para demisioner HIMAPSI, serta sejumlah organisasi mahasiswa lintas jurusan. Total sebanyak 52 peserta hadir dalam kegiatan tersebut.

Dalam sambutannya, dr. Anna Millizia menyampaikan apresiasi atas semangat regenerasi kepemimpinan yang terus terjaga di HIMAPSI. Ia juga berharap agar kepengurusan baru dapat menjadi jembatan komunikasi yang solid antar mahasiswa Psikologi.

"Hari ini adalah momentum penting dan membahagiakan bagi mahasiswa Psikologi. HIMAPSI bukan hanya sekadar organisasi, tetapi ruang bertumbuh untuk menjawab tantangan zaman. Terima kasih kepada pengurus sebelumnya atas dedikasinya, dan semoga pengurus baru mampu membawa HIMAPSI menjadi lebih baik lagi," ujarnya.

Senada dengan hal tersebut, Ketua Jurusan Psikologi Riza Musni, M.Kes juga menyampaikan harapan besarnya terhadap HIMAPSI ke depan.

"Kami berharap HIMAPSI dapat merancang program-program yang tidak hanya berdampak secara internal, tetapi juga menjangkau isu-isu sosial seperti keragaman suku dan budaya. Periode baru ini semoga menjadi ruang inovasi yang kuat untuk seluruh anggota," tuturnya.

Rangkaian acara dilanjutkan dengan prosesi pelantikan dan pembacaan ikrar sumpah pengurus baru. M. Naufal Akbar selaku Ketua HIMAPSI terpilih periode 2025/2026 turut menyampaikan sambutannya. Ia memperkenalkan filosofi logo dan nama kabinet terbaru yang mencerminkan semangat sinergi dan pemberdayaan.

"Jabatan bukanlah beban, tapi sebuah ruang untuk bertumbuh dan memberi manfaat. Mari jadikan HIMAPSI sebagai tempat belajar bersama, bergerak bersama, dan berproses demi kemajuan bersama," ungkap Naufal penuh semangat.[]

Tanggal: 13 May 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Kedokteran Unimal](#),